



30 Jahre Grenzöffnung

30 Jahre ist es her, als am Samstag, den 30. Dezember 1989, der Grenzzaun zwischen Meinhard und Kella von beiden Seiten durchschnitten wurde. Eine lange Zeit der Trennung endete mit Tränen der Freude. Gemeinsam wollen die Gemeinden Kella und Meinhard diesen denkwürdigen Tag am Montag, 30. Dezember, ab 14 Uhr feiern. Aus diesem Grund lädt Bürgermeister Brill Interessierte herzlich ein, sich um 14 Uhr auf dem Parkplatz Braunrod einzufinden. Von dort aus geht es mit Musik in Richtung Kella, am Gedenkstein vorbei, wo eine weitere Tafel neben die des 15-jährigen Jubiläums gesetzt wird, um dann anschließend im Dorfgemeinschaftshaus in Kella gemeinsam zu feiern.

FOTO: PRIVAT